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令和６年２月２２日発行 

＜第４１号＞ 

2月20日(火)に、今年度最後のPTAが開催されました。保護者の皆様には、お忙しい中お集まりいただき、誠に

ありがとうございました。 

  今回は、1回目以来の授業参観を行いました。1，2年生は学級活動でしたが、どちらもこれ

からの進路に関わる内容であり、親子で一緒に考えていただく場面も見られました。3年生は

道徳の授業でしたが、保護者の皆様には子どもに宛てたお手紙を事前にお願いするなど、こちらもご家族のご協力

の下、生徒の心に残る授業が行われていたと思います。 

  PTA会長さんの挨拶では、「冬季の車による送迎について、校地内での乗降を許可してもらっ

たことで、より安全な登下校ができるようになり感謝している」「事後報告になるが、この度の能

登半島地震にあたり、秋田県PTA連合会、日本ＰＴＡ全国協議会を通じて、被災地のＰ

ＴＡ協議会へ会員１人あたり100円の義援金を届けさせていただいた」「先日行われ

た大仙市PTA連合会では、令和8年度から導入予定の“コミュニティースクール”と、

“部活動の地域移行”についての説明があった」といったお話をいただきました。 

校長からは、先日ご協力いただいた学校評価の集計結果において「もう少し・不十

分」の回答が10%を超えた項目について、その対応策についてお話しさせていただきま

した。 

３年 道徳 「家族の思いと意思表示カード」 

命の重さを題材とした、考えさせられることの多い授業で

したが、生徒たちは自分の考えをしっかりもった上で発表し

たり意見交流したりしていました。終末では、保護者の皆さん

から一人一人に書かれた手紙が渡され、それを読みながら

保護者の皆さんの思いを噛みしめる３年生の姿が見られま

した。 

２年 学級活動  

「自分の人生について見通しをもとう」 

「ライフキャリアすごろく」や「人生プランニングシー

ト」を用いながら、これからの生き方をどのようにしてい

くのかを考える授業を見ていただきました。保護者の皆

さんが見守る中、今後どんな人生を歩んでいくのかに

ついて個でじっくり考えたり、友達同士で意見交流した

りしながら考えを深めていく１時間となりました。 

１年 学級活動  

「将来就きたい職業に 

ついて考えよう」 

保護者とペアになって、将

来希望する職業に就くため

に必要な資格や免許、どん

な人が向いているのかなど

を１人１台端末を使って調

べていく学習を行いました。

保護者の皆さんが、社会人

の先輩としてアドバイスをし

ながら一緒に考えてくださっ

ている姿が印象的でした。 

裏面に続きます 



  学年懇談も今年度最後となりましたが、各学年とも1年の振り返りや春休みの生活に関する

留意事項の確認、学年会計の中間報告などをさせていただきました。 

  1年の振り返りでは、この1年の子どもたちの様子について、スライドや印刷物でも見ていただき、その成長ぶりも

感じていただけたことと思います。 

  春休みの生活に関しては、全学年共通の「生徒指導部報」を資料としてお渡ししておりますが、春休みは2週間近

くありますので、これまでの長期休みと同様に生活リズムの維持に留意していただきたいと思います。特に、いろいろ

な意味で「開放的」な気持ちに

なりがちな卒業生の皆さんに

は、3月いっぱいは西中生であ

ることを今一度自覚してほしい

と思いますので、ご家庭でのご

指導もよろしくお願いいたしま

す。 

 

 今回は学年ごとに長縄跳びを行いました。何度か行ってきま
したので、だいぶ上手に跳べるようになってきたとともに、各
学年のチームワークもよくなってきたようです。 

  2月19日(月)、本校を会場に、今年度2回目となる「大曲西地区小・

中・公連携推進研究会」が行われました。 

  昨年5月に1回目が行われた

この会ですが、今回は部会ごとに

今年度の振り返りを行い、来年度

に向けた見通しをもつ話合いが

行われました。 

昨年5月の段階における各部会の取組については、本校のホームページ

（「大仙教育メソッド」のページ）にも掲載しておりますが、今回

の振り返りを踏まえて、来年度の施策等を計画・遂行していく予

定です。次年度の取組については、5月の研究会後にホーム

ページ等を通じてお知らせしたいと思っております。 

   

 1，2年生にとっ
ては今年度最後
の定期テストを、
3年生にとっては
中学校での最後
のテストを一斉に
行いました。 
 みんな真剣な表
情で臨んでいまし
た。 

（写真左から）1年、2年、3年の学年懇談の様子 

 1年生は、机の間隔を空け
て行いました。 

 社会科は、今回も自分でま
とめたノート持ち込み可で行
いました。 

 3年生は、2週間後に迫った
高校入試本番に向けて、いつ
も以上に緊張感が感じられ
ました。 


